
C O M P T E -R E N DU  
R E U N I O N D U  CO M I T E  D I RE C T E U R  

D U  2 2  M A I  2 0 2 3  

Présents :  Jean-Pierre Gilles (Président) 
  Hervé Saint-Pol (Secrétaire) 
  Jean-Claude Fauch (Trésorier) 
  Henri Mayol (Trésorier adjoint) 
  Séverine Amillard (membre) 
  Sylvain Maurange (membre) en visio 
  Jean-Loup Albert (membre) 
  Laurent Amillard (membre 
  Dominique Escudier (membre) 
  Christian Reynier (membre) 

Invité  : Alain Fitoussi (salarié) 
 

VERSEMENT DES 1200€ DU CRITERIUM DE N2 PAR GAILLAC 

Selon Cyril Chavant, responsable de la N2 zone sud-ouest, l’argent est sur les comptes de la ligue 
Occitanie. 
Cette dernière doit également donner 400€ au club de Gaillac. 
Gaillac va faire un e-mail à la ligue pour demander que cette somme leur soit versée avant la fin 
de la saison. 

FORMATION DES ARBITRES ET JUGE-ARBITRES 

Nous avons eu confirmation que la FFTT pourrait bien passer outre la décision de la ligue pour 
nous permettre de valider les AR qui ont été formé. 
Jean-Claude propose que l’on ne paye les 1500€ que demande la ligue que si nous n’avons pas 
d’autres solutions. 
Le comité souhaite commencer les formations de JA1 en Septembre/Octobre de cette année. En 
ce sens, l’information va être donnée aux clubs sous peu. 
Pour ces formations, nous nous renseignerons au préalable auprès de la ligue pour connaître les 
modalités. De façon à ne pas reproduire l’imbroglio causé avec la formation des AR. Et si ces 
modalités ne nous conviennent pas, nous pourrions à nouveau passer par la FFTT. 
Alain demande s’il peut y avoir un fonctionnement similaire avec les formations technique. Il 
devra voir cela avec le responsable de la ligue : Emmanuel Boll. 

APPRENTI 

Le club de Graulhet serait intéressé pour utiliser ses services. Cependant, Alain émet des réserves 
car ils n’ont pour l’instant pas de capacités financières correctes. Nous avons reçu une candidature 



mais le profil a plus de 25 ans. Cela semble donc compromis car sans les aides associées, le projet 
est caduc. 

HOMOLOGATION DE TOURNOIS 

Le comité va homologuer le tournoi de Graulhet. La politique du comité est de ne pas faire payer 
les frais d’homologation pour tout club qui souhaiterait le faire au niveau départemental (comme 
Graulhet). 

CALENDRIER 2023/2024 

Nous avons fait un point sur le calendrier de la prochaine saison. Jean-Claude nous a présenté une 
ébauche à laquelle plusieurs modifications ont été faites.  

-AG du comité le vendredi 15/09, avec envoi d’un courrier aux clubs pour se positionner pour 
l’organisation. -1èere journée de championnat départemental par équipe décalée d’une semaine, 
comme habituellement.  

-Journée vétéran départementale le 12/11-Coupe promo-loisir initialement prévue le week-end 
du 12/11 déplacée au vendredi 12/01 

-Gaillac souhaitant se positionner pour l’organisation du 3ème tour de critérium N2, le comité 
propose 2 choix en fonction de l’attribution ou non à Gaillac de ce tour : choix 1, -> Gaillac n’obtient 
pas le tour de N2 : le tour de critérium départemental reste en même temps que le tour national 
et régional. Choix 2 -> Gaillac obtient l’organisation : le tour de critérium départemental est 
déplacé au 24 et 25/02. Le 3ème tour du défi-ping prévu ce week-end-là serait annulé. 

-Nous avons relevé un problème concernant la date butoir pour donner à la ligue la liste des 
qualifiés pour les titres par classement régionaux. En effet, aucune date n’est raisonnablement 
envisageable pour tenir les titres départementaux par classement avant. Hervé va envoyer un mail 
à la ligue pour leur demander de décaler la date butoir d’une semaine et pouvoir ainsi organiser 
les titres départementaux le 07/04. Dans le cas où cela serait refusé, ils seraient organisés en 
même temps que les championnats de France seniors une semaine plus tôt. -Championnat du Tarn 
jeunes le samedi 25/05 et les seniors le lendemain.  

-Coupe promo-loisir le vendredi 26/04. -Coupe jeunes le mercredi 01/05 -Le Grand Prix du Tarn 
le dimanche 23/06. -Le dernier défi’s ping le samedi 08/06. 

PROPOSITIONS POUR RECOMPENSES D’HONORABILITE 

Pour les médailles régionales jeunesse et sport : Thierry Barthélémy et Noël Barrau 
Pour le mérite argent régional : Jean-Louis Fages. 
Pour le mérite régional bronze : Jean-Louis Deljarry. 

POINT FINANCIER 

Jean-Claude nous a montré l’exercice en cours de cette saison. 
Nous avons environ 38000€ de charges pour 32000€ de produits. 
A cela doivent se rajouter 3000€ de charges pour l’aide aux joueurs, et les produits de diverses 



subventions. 3000€ de la conférence des financeurs, 2000€ du conseil départemental, un 
montant de l’ANS (sachant que nous avons demandé 7000€). Il ne devrait donc pas y avoir de 
trou dans la trésorerie cette année. 

A noter également que ce sont les clubs de Castres et Mazamet qui ont été tirés au sort pour la 
vérification des comptes. 

FORMATION DE DIRIGEANTS 

Jean-Claude a montré son support PowerPoint qu’il souhaite utiliser pour cette formation. Il y 
est question de l’organisation du sport en France, au sein du club, etc. Des débats pourront être 
menés pour discuter autour des tâches des divers dirigeants dans les clubs. L’idée étant de 
faciliter l’accès à ces postes là pour les bénévoles. 

PLACES VACANTES AU COMITE 

Le comité va lancer un nouvel appel aux clubs pour tenter de récupérer de nouveaux volontaires 
qui souhaiteraient s’engager au comité. 

BONUS JEUNES DU CONSEIL DEPARTEMENTAL 

Le Conseil Départemental aide le comité dans une enveloppe à hauteur de 339€, ce qui 
correspond à 1€ par jeune du département sur la saison 2021/2022. Le comité se charge ensuite 
de redistribuer cette somme à un ou plusieurs clubs qui œuvrent pour l’intégration et 
l’apprentissage des jeunes. Le club de Graulhet récupère l’entièreté de cette enveloppe. Cette 
décision est appuyée notamment par le fait qu’ils ont un grand besoin de trésorerie pour 
éponger leurs dettes. 

ASSEMBLEES GENERALES DE CLUBS 

Le club de Castres fait son AG le 02/06. Carmaux le vendredi 16/06 et Mazamet le 01/07. 

PROCHAINE REUNION 

La prochaine réunion de bureau est programmée le lundi 03/07 à 20h30 au CDOS, avec auberge 
espagnole à 19h30. 
La prochaine réunion du comité directeur aura lieu avant l’AG du comité à une date non précisée 
encore. 

 

Le secrétaire 
Hervé Saint-Pol 


